



Chascomús, 15 de agosto de 2023.

Reverendo y estimado padre Bernardo:

Quiero agradecerle a usted y a todo equipo directivo de Grávida la invitación al VII Encuentro Nacional de Voluntarios de Grávida que se realizará en los próximos días en San Antonio de Arredondo. Por su intermedio quiero hacer llegar mi saludo y cercanía a todos los participantes.

Me alegra que este Servicio a la vida se extienda en tantas partes del país, también en la diócesis de Chascomús que estará representada en esta ocasión por un grupo de fieles voluntarios. ¡No dejo de agradecer al Señor como Grávida va creciendo en la diócesis!

Es también motivo de acción de gracias que entre el laicado vaya afianzándose el compromiso por el cuidado de la vida; compromiso que es irrenunciable para la conciencia humana y cristiana.

No dudo en insistir que la realidad del aborto no es un tema primariamente de religión, sino que es anterior a la misma ya que hunde sus raíces en la dignidad inviolable de la vida humana y siempre será una violencia contra la mujer y la muerte de un inocente.

La misión de crear esta conciencia sobre toda la verdad de la vida no termina nunca y debemos hacerla presente en nuestras familias, parroquias, escuelas, en cada lugar donde se forme al hombre y al cristiano.

¡Anunciamos y nos comprometemos con el Evangelio de la Vida! Precisamos seguir generando lazos y puentes, fortalecer y extender este servicio sintiéndonos parte de una red de contención, acompañamiento y unión que abarca todo el país: ¡Unidos en el Servicio por amor a la vida!

Al renovales mi agradecimiento, acompañamiento y afectuosa oración, los abrazo y bendigo de corazón en Cristo y María Santísima

+ *Carlos H. Malfa*

Carlos H. Malfa  
Obispo de Chascomús

---

Al P. Bernardo Ruiz Moreno  
Asesor Espiritual Nacional  
Grávida